
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „FCNMax“ vom 17. Juli 2017, 19:05

Zitat von klausweiss176 

Sorry, aber das ist Wunschkonzert!
Wir haben hier schon Zweifel an Teuchert und dann soll jemand der 3 -5 gute
Zweitligaspiele gemacht hat, noch ein Jahr Vertragslaufzeit hat auf einmal 1,5 bis 2
Mio´s bringen. Und dann, hat sich Bornemann etwas Vertrauen erarbeitet? Sorry Max
aber dein Gedankenspiel hier ist nicht sehr real.

Das was Bornemann UND Köllner bisher bei der Kadergestaltung hinbekommen haben
ist in meinen Augen richtig gut. Ohne Wenn und Aber. Zrelak, Kerk, Valentin und
Bredlow sind gute Verstärkungen. Jäger und Fuchs auf jeden Fall "Perspektivspieler"
und Löwen und die anderen Jungen haben sich in den letzten Monaten einigermaßen
entwickelt. Wir sind immer noch nicht Aufstiegsaspirant Nr. 1 aber in meinen Augen
einer von 6 - 8 Mannschaften welche garantiert nichts mit dem Abstieg zu tun haben
und weiteren 10 Mannschaften welche um den Aufstieg mitspielen. Je nachdem wie die
Saison läuft.

Naja, freilich ist es ein Stück weit Wunschkonzert - wobei bei den heutigen Transferwerten 1,5-2
Millionen für einen deutschen Nachwuchsstürmer sicher nicht total unrealistisch sind. Der
Fußball wird halt immer bekloppter...
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